

	News Title : Bappebti Blokir 1.855 Situs PBK Ilegal Sepanjang 2023	
	Media Name : Manadoku.com	Journalist : Sahril Kadir
	Publish Date : 22 July 2024	Tonality : Positive
	News Page :	News Value : 0
	Resources : Kasan (Plt Kepala Bappebti), Aldison (Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan Bappebti)	Ads Value : 0
	Section/Rubrication : Ekbis	Topic : Blokir Domain Situs Web Situs Ilegal

MANADOKU SULUT HUKUM DAN KRIMINAL RAGAM OLAHRAGA ENTERTAINMENT EK BIS NASIONAL INTERI

HOME / EK BIS

Bappebti Blokir 1.855 Situs PBK Ilegal Sepanjang 2023

Sahril Kadir - 22 Juli 2024, 10:29 WIB



Profile Cover Facebook BAPPEBTI /

MANADOKU.COM - Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kementerian Perdagangan telah memblokir 1.855 situs web yang menawarkan kegiatan Perdagangan Berjangka Komoditi (PBK) ilegal sepanjang tahun 2023.

Upaya ini dilakukan untuk melindungi masyarakat dari potensi kerugian dan memberikan kepastian hukum bagi pelaku usaha di bidang PBK.

Plt. Kepala Bappebti Kasan menjelaskan bahwa pemblokiran situs-situs ini dilakukan karena penawaran PBK ilegal marak terjadi melalui media sosial, situs web, dan aplikasi smartphone.

"Masyarakat diimbau untuk berhati-hati terhadap penawaran yang dilakukan oleh pihak yang tidak bertanggung jawab," imbaunya, seperti dikutip dari [Kominfo](#), pada Senin 22 Juli 2024.

Baca Juga: [Desokl Edukasi dan Talkshow Bersama JFX, KBI, dan EWF dalam Rangka Bulan Literasi PBK](#)

Bappebti, kata dia, terus melakukan upaya preventif dan represif untuk memberantas PBK ilegal.

Masyarakat juga diharapkan untuk berperan aktif dengan melaporkan ke Bappebti jika menemukan penawaran PBK ilegal melalui saluran media sosial resmi Bappebti atau datang langsung ke kantor Bappebti.

Kasan menegaskan bahwa setiap pihak yang melakukan kegiatan PBK di Indonesia wajib memiliki izin dari Bappebti dan tunduk pada peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Meski demikian, situs web PBK ilegal yang telah diblokir dapat dinormalisasi jika pemilik situs web tersebut beritikad baik untuk mengurus perizinan ke Bappebti.

Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan Bappebti Aldison menambahkan bahwa Bappebti berkomitmen untuk menciptakan iklim usaha PBK yang sehat dan melindungi masyarakat dari kerugian.

Tips Terhindar dari PBK Ilegal

Berikut beberapa tips untuk terhindar dari PBK ilegal:

1. Pastikan legalitas perusahaan dan jangan mudah tergur dengan iming-iming keuntungan tinggi dalam waktu singkat.
2. Sebelum bertransaksi, ketahui profil dan legalitas pelaku usaha PBK dengan cara mengakses situs web resmi Bappebti di <https://ceklegalitas.bappebti.go.id/>.
3. Laporkan ke Bappebti jika menemukan penawaran PBK ilegal.

Dengan langkah-langkah ini, diharapkan masyarakat dapat terhindar dari kerugian akibat PBK ilegal dan tercipta iklim usaha PBK yang sehat di Indonesia.

Bappebti terus berupaya untuk meningkatkan edukasi dan literasi masyarakat tentang PBK. Masyarakat dapat mengunjungi situs [web resmi Bappebti](#) untuk mendapatkan informasi lebih lanjut tentang PBK.***

Simak update artikel pilihan lainnya dari kami di [Google News Manadoku](#)

Editor: Sahril Kadir